

山の道のドア

金山名義、やがてかじらが方法、やがて  
締め端をすく、と想えてみるとヒオカマの本場  
はどうしても釜といふことになる。  
第一、釜ヶ崎という地名の由来ヒオカマが  
出てくるのだから。

二回は書くを知りてることで、何よりも  
こしまつヒ、オマンコよりもオカマケ先  
釜ヶ崎ヒリウ語

モ、レモ釜ヶ崎のはじめに別の説もありて、二川またよく知られてゐる。

「可いへりしゆうが、せいかやかに異、一申  
トメハ多カ由ツメニロ、傳へ候、れから  
モナヒテシカ、てあらと云フ話。

までは、様子がちがってゐるところもあるかも  
しれない。だから、いま現状は、はちよつと  
古いことを書いておのれのため記しておきたいと  
思う。

山谷モ町名モ変更になつてオレモヒリヒ古  
ニモノはししくくなつた。いま、あすこは  
東浅草の十丁目とケイク交サ卓だらう、ナ  
ミダバニジヤロコ方の、吉原へまづすぐ行け  
る方の交サ卓だ。(反対に行けば玉姫の方、  
てニビ)

ま、すぐ行くヒ山谷のセンターへなるけど、  
ま、すくなへか行かぬこ、ウラ御リに入、て  
いき近いとこうへ一軒、山じてやがる。  
やとやめつけるのが可哀想なくらいに何  
うやんくしに歸りの二語だ。いつモミニヒ  
した感じ、イチケンは入りていい。

無能と云ふ事はアレに似て居るが、

七八

アガオレトモする。

アマ、金でロオカマ典「シマヨロニト」  
の、山谷へ行くと、大体典主に近い

トヤケある、これか不思議だ。

山名の比一がやめたてべた  
もうろと、オレはアヤの名前も明らかで

アーリー、モードは今ハグンニヤウスル。モード、モード、モード。

それとモウ一つ、オレが山野にいた時とい

卷之三

毛留川。しかし、山口市も、山口

すでに七十才前後、現役口ムリにこう。

本は家中映画の二種目で、主に  
大映画も相当地ある。

相ヒ同じ会合で、大いにしたがひ、おもてなしをうながす。されば、オレがみほえてるだけ並べてみるから

依とはダレか桂理してもらいたい。

ごはなしを。 送行する。 その他の事。 沢  
糸多、真山くみみなどがての方のスターで

清三郎なんかいた。時代劇ではない。

少し書こうか。

同じ会社の時代を野口の邊の某さんの方、京都サツエイ相手ひどいに。芳

なのがいた。

田出夫・中野新太郎・市川男守・え助・鶴木澄子・森静子・松浦妙子・高山広子・大友柳太郎・甲斐世津子――

この中で鶴木澄子が化けネコで一番知られた存在だった。それから高山広子はタヌキの毛で走り出した。田のパンチリした・シヤカレ・声のいいす。

鶴木澄子はヒラに引退したが、アベノ旭町にスシ屋と酒場と一軒ずつ、彼女のイズのなか、た店がある。

——ムダペナニはやれよ。

以上、並べあげたスターたちと同時代の現代劇二代目スターが、戦後オカマになりて山谷に住んでいた。その根拠地がさきオレのいたドヤで、そこには波を「メメメメ」のオネエサン」とうやまう同様の若い日のサタ朝泊、これにて。

元スターの「××××」のオネエサンは、住んでおいたが、当時山谷では商売せず、夕方

に風呂へ鐵湯の七千円二男湯へ入ると、交サ朱の向う側の美容院でか、二つづけこれからどこかへ出て行くのだった。

当時、オレはうよ、と彼の話をさいたことがある。

アタマのうしろの方は丸げていたが、髪のイロツヤはとてもよくて、まあ、それなりのか、こうすれば立派なものだ、だ。

「××××」のオネエサンといふ名前は、街でも通じていてから、ですが元スターだ口と感心したこともある。

二川は山谷の表通り、堤場にオカマがまじにあらドヤだが、ころと面白くていい。監二はお口でなく、ア音のそばへ行かせてがマチ、アでその道のくび、二つちにくうおきものがよく泊る。匂づかぬくひ。

三疊に二人の合部

たら、モフと噴く力の口すだ。

とにかく、釜に口たしかにオカマ曰いのけ川は、その宿泊だけの専門店のうなドヤの話はきかないという、エビドリだけのハナシ。

## 男娼の森

昭和二年十一月二二日夜、樹木眞時警戒がはじき、にはケリの東京工事公團に、時の警視総監田中栄一へのう自民党代議士が規定に行、だ。

そして公園のくわやみで、夜の男たら、にとりかこまれ、ハイヒールやハンドベルクでなぐられた上、帽子を奪られた。當時日まだ駄馬のやケ盛やミ市時代、二階にヤニ屋パシバニヤ、二階兎とオカマの館だ、だ。ア男娼の森」という小説が出版された。この頃で、作者は角速セビリウ青年だった。この年一月、帝銀事件、六月太宰治心中、十二月東條天機地獄死七人殺百刑。

星を何も知らずに眠、ついにう、どうもムズムズと気持ちがよくなくてきて、気がついたらトナリの男に自分のモノがされられてしまいか、も、とあからさまに口にふくヨリでいたとか、やんぱあのよくあるドヤだ。

しかし、ほじれにことり、たゞうにいま現在のことは知らない。とい、ここのは、そんなに大昔のことでもないが――。

さて、ならば金に口ぞうりうドヤは全然ないのだろうかといふと、ドヤのオヤジがやの直の好き者というのが一軒ある。

こいつは以前の野鳥の会の事務所近くで、オレ本人が空へ来てこの時分に泊つてあくる朝、「あ、いいこいいたらタタでいいから：――なんて迫られて住生したへいや住生して向うの御希望通りにな、たのではなし、困った」ということである、おぼえがあるからにしかた。しかし、あのオヤジも年中そんが二しころいけては女かろう。もし年中やつて